



PROVINCIA | Cursos-Formación-Jornadas-Congresos

Abierto el plazo para optar a la formación on line del proyecto Mercadeando Andaluz

En la provincia de Córdoba está impulsado por la Diputación Provincial

Redacción

Jueves 4 de abril de 2013 - 08:40



Las empresarias y emprendedoras de la provincia de Córdoba que deseen optar a la formación on line del proyecto Mercadeando Andaluz, impulsado por las ocho diputaciones andaluzas y la Sociedad de Planificación y Desarrollo (SOPDE), pueden hacerlo ya en la página web www.mercadeando.net.

Los cursos de formación en línea, que se impartirán del 18 de abril al 18 de junio de este año, versarán sobre El conocimiento del producto y su presentación al cliente (15

horas), Plan de negocios (20 horas), Marketing promocional orientado al comercio (30 horas), E-comercio: aplicación y desarrollo (15 horas) y Diseño básico de páginas web (20 horas).

El objetivo del proyecto mercadeando.net es mejorar la competitividad de las empresas gestionadas por mujeres a través de la Red de Empresarias y Emprendedoras de Andalucía. Además, trata de favorecer la incorporación de las mujeres al uso de las nuevas tecnologías y potencia la creación de redes de empresarias para que puedan cooperar entre ellas.

Para poder participar las empresarias deben estar inscritas en el proyecto Mercadeando Andaluz. Asimismo, han de rellenar la solicitud de inscripción que figura en la web. Para obtener más información, las empresarias que lo deseen pueden dirigirse a la Delegación de Igualdad y Mujer de la Diputación de Córdoba o escribir un correo electrónico a cordoba@mercadeando.net